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烟烟台台三三胞胞胎胎小小公公主主顺顺利利降降生生
三个小公主体重分别是4斤8两、4斤2两、3斤8两，母女平安

本报 7月 2 0日讯 (记者
孙淑玉 通讯员 张国

杰 ) 7 月 1 9 日 早 上 8 点 4 1
分、8点42分、8点43分，随着
三次清脆的啼哭声，莱州的
提女士在烟台山医院迎来
了可爱的三胞胎小公主。三
个小公主体重分别是 4斤 8
两、4斤2两、3斤8两，母女平
安。

提女士告诉记者，她和
烟台山医院的缘分开始于
今年4月份。“此前，在我们
当地医院做检查的时候，医
生不太确定我怀的是两胎
还是三胎，怀上多胎，孕期

还会面临很多风险，因此建
议我们到上级医院检查、分
娩。”

在 产 科 ，双 胞 胎 有 着
“产科之王”的说法，意思
是说生育双胞胎的风险较
高，这就会给产科的医护人
员提出很多棘手难题，如果
是三胞胎的话，难度或将成
倍增加。

在分娩之前，提女士要
在烟台山医院做多次超声
检查，每一次检查都是对超
声科医生专业水平和细心
程度极大的考验。烟台山医
院超声产前诊断检查室负

责人李传红称，做一个双胞
胎的超声检查要比做三个
单胎还要难，三胞胎所带来
的难度就可想而知了。除了
要对胎儿的胎数做出一个
明确的判断，此外胎儿的活
动空间小，他们的胳膊、腿
等部位会经常搭在一起，胎
体之间相互遮挡，很容易影
响到筛查。

“一般来说，我们会建
议多胎准妈妈在孕期 3 4周
到36周的时候终止妊娠，而
单胎是40周，因为到了怀孕
后 期 ，她 的 子 宫 会 过 度 膨
胀 ，胎 中 的 宝 宝 也 不 再 生

长 ，因 此 要 适 时 终 止 妊
娠。”烟台山医院产科主任
严倩称，提女士就是在孕期
3 5周+ 4天的时候选择了剖
宫分娩。

考虑到提女士的情况，
在为其手术之前，烟台山医
院产科的医护人员做好了
充足准备。此外，烟台山医
院产科的医护人员还提前
使用了收缩子宫的药物，防
止产妇产后大出血。最终，
提女士分娩过程较为顺利，
三个小宝宝的身体状况相
对较好，目前正在儿科病房
进行进一步的观察。

毓毓璜璜顶顶片片区区交交通通改改善善规规划划出出炉炉
部分路口限制左转、改造港湾式公交站点、设置过街天桥

本报7月20日讯 为做好
老城区城市规划工作，针对
芝罘老城区日益加剧的交通
拥堵现象，烟台市规划局从
毓璜顶片区入手，委托烟台
金石土木设计有限公司、中
交第一公路勘察设计研究院
有限公司和烟台市城建设计
研究院有限公司三家设计单
位开展了《烟台市毓璜顶片
区交通改善规划》的编制工
作。

规划方案经多轮技术审
查并修改完善后召开了专家
评审会，会议邀请了来自鲁
东 大 学 、市 城 管 局 、市 交 通
局、市公安局交警支队以及
山东通达路桥规划设计有限
公司的城市交通行业的专家
和领导，经专家投票表决，确
定烟台金石土木设计有限公
司的方案为中标方案。规划

方案按照专家评审会的深化
建议进行多次修改完善后，
于 2 0 1 6年 3月经烟台市规划
局 项 目 审 定 委 员 会 审 议 通
过，4月向市分管领导汇报了
项目情况。根据会议意见，设
计单位再次调整完善了规划
方案，并于5月与市交警部门
进行了对接。

该规划方案简介如下：项
目研究区域为毓璜顶片区，位
于芝罘老城区，范围西起大海
阳路，东至西南河路、南通路，
北起南大街，南至文化路、毓
璜顶西路，面积约0 . 94平方公
里。片区内聚集了烟台二中、
毓璜顶小学、南通路小学、毓
璜顶医院、振华购物中心、万
达城市广场、毓璜顶公园等优
质公共资源，是烟台教育、医
疗、商贸、金融、交通及文化休
闲活动聚集的中心地区，大量

社会活动及交通需求集中，交
通出行供需矛盾突出。特别是
西南河路、胜利路、南通路、毓
璜顶西路、文化路等路段，高
峰期间拥堵较为严重。经过对
现状片区的交通流量等项目
的调查研究，发现该片区主要
存在路网结构不完善，交通组
织缺失，慢行设施不健全，停
车场地缺乏，公共交通体系不
均衡等问题。

针对上述问题，本次设计
提出的改善方案主要有：1、通
过对重要的节点进行改造，提
高通行效率：提出对南通路-环
山路-毓璜顶西路路口、西南河
路-南通路等路口进行渠化改
造，改造大海阳立交桥。2、通过
交通组织管理方式打造畅通的
微循环：提出对毓璜顶医院、二
中附近的支路进行单向交通组
织管理，部分路口限制左转的

方案。3、通过调整公交站点位
置降低对道路整体通行效率的
影响：对位于路口上游的公交
站点进行位置调整，并对部分
站点进行港湾式改造。4、加强
慢行系统建设，降低人车通行

的互相干扰：在西南河路、二中
及文化路附近设置立体过街通
道。5、梳理道路网络系统，加强
路网体系建设：远期提出完善
片区路网结构，打通断头路等
措施。 (本报记者)

部分区域道路调整方案示意图。
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